

REUNION DEL COMITE CENTRAL DEL PARTIDO VANGUARDIA POPULAR

El domingo 21 se realizó la reunión del Comité Central del Partido Vanguardia Popular, para conocer de los proyectos de programa y estatutos presentados por una comisión nombrada para ese efecto.

Después de comprobado el quórum y con la presencia de invitados de cinco comités regionales, se inició la discusión.

Tomó parte en las labores del Comité Central una delegación de la Juventud Vanguardista.

El proyecto de programa presentado por los compañeros Humberto Vargas, Ricardo Araya y Víctor Solano, con algunas modificaciones introducidas en el curso del debate, fue aprobado por una amplia mayoría del Comité Central. Este será un documento de trabajo hasta la reali-

zación del XVII Congreso (segunda etapa).

También fue aprobado un proyecto de estatuto.

Estos dos documentos serán publicados como suplemento de nuestro semanario.

Se conoció también un informe de la comisión de control financiero, que tuvo el carácter de un informe preliminar y parcial. El Comité Central consideró que todos los asuntos relacionados con las finanzas del partido deben quedar absolutamente claros. Para que continúe sus estudios e investigaciones se amplió el plazo a la comisión nombrada antes por el CC, se nombraron dos nuevos integrantes, los compañeros Roberto Alfaro y Solón Murillo, que participaron en la reunión como representantes de los comités regionales de San José y POCO-

ci. Además se nombró un grupo asesor.

La Comisión Política presentó un informe sobre la situación del partido. Este asunto no pudo ser conocido plenamente por lo avanzado de la hora. Así es que se acordó que la profundización del examen de los problemas actuales del partido se hará al conocer el Informe que el CC presentará al XVII Congreso.

Finalmente se aprobó un documento de convocatoria a la segunda etapa del XVII Congreso, que llevará el nombre de "60 aniversario del Partido Vanguardia Popular".

Por decisión del CC el XVII Congreso se realizará los días 13 y 14 del mes de julio de este año.

DELEGACION SINDICAL EN EL PRIMERO DE MAYO EN CUBA

La Central Unitaria de Trabajadores (CUT) estará representada en los actos que organizan los trabajadores cubanos con motivo del Primero de Mayo.

La organización sindical será representada por el c. Gilbert Bermúdez, miembro de la Junta Directiva Nacional de la CUT y Secretario General de SITRAP.

Al mismo tiempo se realizará en La Habana una reunión del Buró Ejecutivo del Congreso Permanente de Unidad Sindical de los Trabajadores de América Latina (CPUSTAL), en la cual el movimiento sindical costarricense estará representado por el compañero Bermúdez.

Opinión de la Juventud

CENSURA AL CHAVO DEL 8?

Edith Olivares Ferreto

Me ha alegrado mucho saber que el Patronato Nacional de la Infancia pretende que se censure el Chavo del 8. Me ha alegrado aún más saber que entre los argumentos que da esta institución para pedir la censura está la violencia de este programa y el hecho de que transmita a nuestros niños una cultura ajena.

Me ha alegrado esto con la expectativa de que bajo los mismos argumentos se censuren otros programas, supuestamente infantiles, cargados de violencia: G.I. Joe y He-man, para sólo citar dos que se me vienen de inmediato a la memoria, y todos los que nos transmiten culturas ajenas, para los que no cito ejemplos, porque ocupan casi el 100% de la programación.

Es cierto que el "Chavo" es un programa muy violento, pero es una palomita de la paz a la par de los que mencioné y de muchos otros (la mayoría) en que se agrade no con golpes o palabras, sino con sofisticado equipo militar.

Respecto a lo de culturas ajenas, los mexicanos aunque nos cueste admitirlo tienen una cultura mucho más cercana a la nuestra que los gringos o japoneses, de quienes recibimos casi toda la programación para niños, aunque no infantil. Los primeros hablan nuestro idioma, son dependientes y sub-desarrollados como nosotros, tienen características físicas muy similares a las nuestras, etc.

Si el Patronato Nacional de la Infancia, en su papel de guardián de la niñez costarricense, se propone eliminar todo programa violento y enajenante, bravo! Apoyémoslo y presionemos en ese sentido. Pero si se va a limitar a borrar lo gris en un panorama completamente negro, si el Chavo del 8 va a ser cabeza de turco, quién sabe a qué intereses está sirviendo. En ese caso, nuestros niños seguirán siendo víctimas del bombardeo de violencia y enajenación igual que hoy, un programita no solucionará nada.

UNA VISITA DESAGRADABLE

El Presidente de Venezuela está de visita. Por supuesto que han sobrado los ditirambos protocolarios. Carlos Andrés Pérez pretende presentarse como un paladín de la democracia. Utiliza el poder que le dan las riquezas petroleras de su país, para buscar un liderazgo continental.

Ante esos afanes no podemos olvidar que siendo Ministro del Interior, durante el Gobierno de Rómulo Betancour, Carlos Andrés Pérez dirigió una de las represiones más crueles de la historia latinoamericana. Esta misma gestión la comenzó con otra represión brutal contra los pobres que pedían justicia en las calles de Caracas y otras ciudades. Murieron varios cientos de venezolanos.

Hace apenas unas semanas la policía de Carlos Andrés Pérez le arrancó la vida a estudiantes universitarios que estaban luchando por el presupuesto universitario.

Conspira contra los procesos realmente democráticos en América Latina.

La visita del Presidente de Venezuela, para decir lo menos, es una visita desagradable.

**PUBLICACION DEL
PARTIDO VANGUARDIA
POPULAR**

Apdo. 2009-1000 • Tel. 53-1687